



最高学年として ～1日を大切に～

新年、明けましておめでとうございます。いよいよ3学期が始まりました。子どもたちにとっては、小学校生活最後の3ヶ月です。卒業を見据え、小学校生活でやり遂げるべきことには誠実に取り組み、次に進む足掛かりをつくっていかねばと思います。

一日一日を大切に、実りあるものにできるよう、卒業まで担任一同力を合わせて頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

【丸数字は授業時数。SCはスクールカウンセラー】

月	火	水	木	金	土
6	7	8④	9④	10⑥ SC	11
	冬季休業日終	始業式 ※給食なし	朝学習 安全指導 ※給食なし	朝読書 書き初め大会 発育測定 給食始	
13	14⑥	15④	16⑥	17⑥ SC	18③
成人の日	算数タイム マラソン週間 クラブ活動 歯みがき week1 組 SNS 家庭ルール週間始 ～19日まで	音楽朝会 マラソン週間	朝学習 仲よし班遊び	朝読書	朝読書 学校公開 すこやか 子育て講座 校内書き初め展始 ～24日まで
20⑥	21⑥	22④	23⑥	24⑥ SC	25
全校朝会 歯みがき week2 組	算数タイム マラソン週間 中学校見学 5-6 校時	クラブ発表集会 マラソン週間	朝学習 避難訓練	朝読書	
27⑥	28⑥	29④	30⑥	31⑥ SC	
全校朝会 歯みがき week3 組	算数タイム	クラブ発表集会	朝学習	仲よし班 引継ぎ式	

1月の学習予定

国語	六年間の思い出をつづろうー卒業文集 言葉と私たち 同じ訓をもつ漢字 五年生で学んだ漢字⑤
社会	新しい日本、平和な日本へ
算数	算数を使って考えよう 6年のまとめ 算数を振り返ろう！もっと楽しもう！
理科	てこのはたらき 私たちの生活と電気
音楽	日本の音楽
図工	時空を超えて 私はデザイナー
家庭科	あなたは家庭や地域の宝物
体育	跳び箱運動 病気の予防
総合	未来に向かって（キャリアパスポートの整理と振り返り）
道徳	うばわれた自由 あかはなそえじ 地球、その大いなる存在
外国語	Unit 7 My best memory.

☆書初め大会 1月10日（金）3・4校時

汚れてもよい服装で行えるように準備をよろしくお願いします。

（持ち物）書き初め用の筆・書き初め用下敷き・新聞紙1日分・手本・墨池（あれば）

☆SNS家庭ルール週間 1月14日（火）～1月19日（日）



毎日自分の決めた約束ができたかどうか振り返り、保護者のコメントを記入の上、1月20日（月）に担任まで提出してください。

☆中学校見学会について 1月21日（火）13:30～15:35

- 13:15 学校出発（持ち物：上履き、下履き袋）
- 13:35～14:40 体育館にて説明
- 14:45～15:35 部活動見学（雨天時中止）
- 15:50 帰校後解散

☆中学校就学確認書 又は 就学確認書 提出保留連絡票について

後日「中学校就学通知書・確認書」を配付する予定です。内容を確認の上、提出してください。補欠登録の繰り上げを待つ場合や、入学先が未確定などで提出日までに「就学確認書」を提出できない場合は、「就学確認書 提出保留連絡票」を提出してください。なお、保留連絡票を提出した場合は、入学先が決定しましたら再度「就学確認書」を提出してください。

裏面もご覧ください

☆iPad 及び付属品の確認について 1月27日(月)～2月10日(月)

学習用タブレット端末 (iPad) 及び付属品(キーボード一体型ケース、充電アダプタ、USB 充電ケーブル)は、区から貸与されているものです。卒業及び転出時には返却していただきます。

今回、充電アダプタとUSB充電ケーブルの確認をさせていただきます。チェック期間中に下記の2つをお子さんに持たせて、担任のチェックを受けさせてください。

- ① 充電アダプタ…Apple 20W USB-C電源アダプタ
- ② USB充電ケーブル…Apple usb-c - Lightningケーブル (1 m)

各製品の写真は各学級のTeamsに掲載します。紛失している場合はチェック期間に間に合うようにアップルの純正品を購入してください。

期間 1月27日(月)～2月10日(月) (6年生のみ他学年より延長しています。)

コソム

2025 3110130

今月は斉藤が担当します。

皆さん、今年の目標は立てましたか？私は、昨年に引き続き16kgになった息子を抱っこし続けるために、筋力トレーニングを週3回以上します。なんとか20kgまで、そして息子が恥ずかしくてやめてほしいと言うまでは続けようと思っています。なんせ今は、玄関で両手をピンと上げて待っているのですから。先日も補助器具なしで1.2km先のスーパーまで抱っこをし、買い物を済ませてからまた抱っこで帰る(奥さんは次男と買い物袋を自転車で運ぶ)という修行をさせていただき、流石に疲れました。でもこれは世界一幸せな修行なのかもしれません。

さて、江戸時代の儒学者、佐藤一斎の言志四録の中にある数々の言葉は、私たちに様々なことを教えてくれます。「学は立志より要なるはなし」から始まる言葉は、目標を立てる大切さを説いています。目標は他から強制されるものではなく、自分の本心に従って決めていくものであり、そうであったならば、薪を運んだり、水を運んだりしていたとしてもそれは学びになる。しかし目標がなければ、一日中勉強していたとしてもそれは空虚なものであると続きます。

4月から中学生になる皆さん、2025年の12月31日にはどうなっていたいですか？目標に向かって今できることを精一杯頑張っていきましょうね。

